

Carabineros y Armada rescatan con vida dos personas de embarcación que volcó en playa Ramada

Durante la mañana de este domingo y tras recibir un llamado al teléfono de emergencia de la Subcomisaría Caldera, personal de la unidad se constituyó en el sector de playa Ramada, para colaborar en procedimiento de rescate en alta mar.

Al llegar al lugar pudieron constatar la presencia de dos personas al interior del mar, las cuales solicitaban auxilio, dado que mientras realizaban pesca deportiva y por motivo del clima la embarcación menor volcó quedando aproximadamente 30 metros de la orilla de la playa.

A su vez, al lugar se constituyó personal de la Capitanía de Puerto de Caldera y Bomberos para efectuar la extracción de las dos personas, quienes fueron rescatados con vida, gracias al trabajo rápido y efectivo de ambas policías.

